



Rheinfelden, im Oktober 2019

Nach den Wahlen ist vor den Wahlen.

Liebe Seniorinnen und Senioren

Am „Super-Wahlsonntag“ vom 20. Oktober ging es um die Ständerats- und Nationalratswahlen sowie um eine Ersatzwahl in den Regierungsrat. Sie brachten Veränderungen. Aber noch ist nicht alles in trockenen Tüchern. Unser Kanton hat zehn wiedergewählte und sechs neue Nationalratsmitglieder, jedoch noch keine neuen Ständeräte. Auch der Regierungssitz blieb offen. Am 24. November kommt es zur Stichwahl.

Die freisinnige Zwischenbilanz ist durchgezogen. Trotz der vielversprechenden FDP-Liste ging das dritte Nationalratsmandat verloren. Auch der zweite Regierungsratssitz lag nicht drin. Hingegen erzielte FDP-Ständeratskandidat Thierry Burkart das beste Wahlergebnis. Nach den Wahlen ist vor den Wahlen. Wir freuen uns, Euch vier Tage vor der definitiven Ausmarchung zum nächsten Anlass einzuladen:

Thierry Burkart steht Red' und Antwort: «Meine Vorstellungen für die Schweiz und unseren Kanton»

Datum: Donnerstag, 21. November 2019
Wo: Gasthof zum Schützen, Aarau
Wann: 17.00 Uhr Begrüssung
17.10 Uhr Kurzreferat von Thierry Burkart und Diskussion
18.30 Uhr Nachtessen

⇒ **Gern erwarten wir Ihre Anmeldung bis am 17. November 2019.**

FDP.Die Liberalen Seniorinnen und Senioren Aargau
Ursula Klemm, Präsidentin

Nächster Termin: Mittwoch, 11. März 2020, 17.00 Uhr im Gasthof zum Schützen, Aarau
Veranstaltung mit Peter Regli, ehemaliger Nachrichtendienstchef